
Jahreshauptversammlung 2014
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. Juli 2014, 15:22

Die Jahreshauptversammlung findet am Dienstag den 30.09.2014 um 18:30Uhr in der
Meistersingerhalle statt.

Weitere Infos werden wie gewohnt vor der JHV via Mitgliederzeitung kommen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Juli 2014, 16:47

Warum macht man die nicht schon am kommenden Wochenende? Peinliche Fragen und
Misstimmung wegen eines missglückten Saisonstarts würde man so vermeiden. Aber gut, nun
Spätsommer, statt wie sonst Herbst.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 24. Juli 2014, 16:51

Zitat von Altmeister 

Warum macht man die nicht schon am kommenden Wochenende? Peinliche Fragen und
Misstimmung wegen eines missglückten Saisonstarts würde man so vermeiden. Aber
gut, nun Spätsommer, statt wie sonst Herbst.

Weil sie erst Mal Ihre Bilanz fertig machen müssen.

Beitrag von „hoeschler“ vom 24. Juli 2014, 16:58
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Args. Bin ich ned da 

Beitrag von „CFP“ vom 24. Juli 2014, 17:14

Habs ja scherzhaft anklingen lassen: Derbypleite + Pokalaus + 1 Woche für 500 Stimmen + 4
Wochen bis zur Einberufung einer aoMV == Termin der JHV 

Beitrag von „hoeschler“ vom 26. Juli 2014, 10:54

Ich überleg grade: Wäre es eine Überlegung, die JHV zu einem anderen Zeitpunkt abzuhalten,
als im September/Oktober?

Beitrag von „Menne“ vom 26. Juli 2014, 11:30

Jahresabschluß ist der 31.7 , danach muss innerhalb 4 Monaten eine JHV stattfinden!

Beitrag von „Trainergott“ vom 26. Juli 2014, 11:36

Also bei der Sache mit Charisteas muss ich auf der JHV nochmal nachhaken ....

Beitrag von „Menne“ vom 26. Juli 2014, 11:40

http://www.vfb.de/de/verein/ve…14/page/8238-1-8-.html?f8
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der VFB machts auch unter der Woche

Beitrag von „Bass_“ vom 26. Juli 2014, 12:28

Zitat von Menne 

http://www.vfb.de/de/verein/ve…14/page/8238-1-8-.html?f8

der VFB machts auch unter der Woche

danke für die info.

Beitrag von „Fabbo“ vom 28. Juli 2014, 07:00

Zitat von Trainergott 

Also bei der Sache mit Charisteas muss ich auf der JHV nochmal nachhaken ....

:hoch:

Wir sollten auch ein Konzept erarbeiten, wieso der e.V. keine Zukunft mehr hat.

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 28. Juli 2014, 07:01

30.09., da bin ich nicht da 
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Beitrag von „El Molotov“ vom 28. Juli 2014, 07:03

Zitat von Fabbo 

:hoch:

Wir sollten auch ein Konzept erarbeiten, wieso der e.V. keine Zukunft mehr hat.

Dann spreche ich an, dass ich's doof finde, dass man für Auswärtsspiele so wenige Karten
bekommt.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 28. Juli 2014, 07:05

Und ich spreche an, dass ich es doof finde dass man den Matysek ziehen lies.

Beitrag von „Raeler“ vom 28. Juli 2014, 13:12

Nicht zu vergessen, dass die Klobrillen im Stadion mal eine andere Farbe verdient hätten, ganz
zu schweigen von den Zügen nach der JHV, da sollten schon mehr und länger welche fahren.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 28. Juli 2014, 13:16

Ihre vergesst mal wieder das Wichtigste:
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Die mangelhafte Verpflegung bei der JHV. Da kann nix Gscheits bei rauskommen!

Sprech' ich dann an.

Beitrag von „Danny“ vom 28. Juli 2014, 13:19

Zitat von hoeschler 

Ich überleg grade: Wäre es eine Überlegung, die JHV zu einem anderen Zeitpunkt
abzuhalten, als im September/Oktober?

Nur weil du da Zeit hast!

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 28. Juli 2014, 13:19

oh ja des stimmt - ohne was gscheits zum essen ist sowas kaum zu ertragen - muss unbedingt
angesprochen werden!

man sollte unbedingt mal überlegen, ob man nicht evtl. den Kerscher anheuern könnt 

Beitrag von „Menne“ vom 28. Juli 2014, 13:22

ist in der Satzung geregelt!

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 28. Juli 2014, 13:23
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Menne - bitte keine Fakten  die wollen wir hier bei der Auswahl des Caterings nicht hören

Beitrag von „eintakter“ vom 28. Juli 2014, 13:28

bei dem fred hier steigt etz schon meine vorfreude 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 28. Juli 2014, 13:29

wenigstens da bekommt jeder Dimpfl sein Freibier 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 28. Juli 2014, 13:29

Zitat von Menne 

ist in der Satzung geregelt!
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Schleich Dich!
Beim Essen hört der Spaß auf!

Beitrag von „dsv“ vom 28. Juli 2014, 13:31

Darf man als Nichtmitlglied zum zuhören rein?

Beitrag von „putzi“ vom 28. Juli 2014, 13:33

---NEIN---

schuld ist Bader!

---ENDE---

Beitrag von „Menne“ vom 28. Juli 2014, 13:33

nein

Beitrag von „weyoun“ vom 28. Juli 2014, 14:25

Zitat von hoeschler 
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Ich überleg grade: Wäre es eine Überlegung, die JHV zu einem anderen Zeitpunkt
abzuhalten, als im September/Oktober?

Zu spät. Die professionellen Buh-Schreier sind schon fest gebucht worden.

Beitrag von „lego“ vom 28. Juli 2014, 16:34

Zitat von dsv 

Darf man als Nichtmitlglied zum zuhören rein?

nur mit bierdimpfl t-shirt

Beitrag von „Bass_“ vom 29. Juli 2014, 19:54

Zitat von dsv 

Darf man als Nichtmitlglied zum zuhören rein?

ja

Beitrag von „Menne“ vom 29. Juli 2014, 20:31

man darf nicht rein!
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Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 29. Juli 2014, 21:09

Zitat von Menne 

man darf nicht rein!

Ich denke als Gast schon, oder nicht?

Beitrag von „Altmeister“ vom 29. Juli 2014, 21:21

Zitat von Tradition seit 1900 

Ich denke als Gast schon, oder nicht?

Ja, aber nur wenn du akkreditierter Journalist, Security, Mitarbeiter der Meistersingerhalle, des
Caterers, des FCN oder der Kanzlei Adrian bzw. Toilettenfrau bist. Ansonsten ist Einlaß nur für
Mitglieder wie bei jedem Verein auf seiner MITGLIEDERversammlung.

Beitrag von „Woschtler“ vom 29. Juli 2014, 22:11

Ich tät jedes Quartal a AoMV einberufen... besser als Kino und des ganze in Überlänge! 

Beitrag von „Bass_“ vom 1. August 2014, 12:15

Zitat von Altmeister 
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Ja, aber nur wenn du akkreditierter Journalist, Security, Mitarbeiter der
Meistersingerhalle, des Caterers, des FCN oder der Kanzlei Adrian bzw. Toilettenfrau
bist. Ansonsten ist Einlaß nur für Mitglieder wie bei jedem Verein auf seiner
MITGLIEDERversammlung.

das stimmt doch nicht. wer sagt das?

geht schon.

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 1. August 2014, 12:17

Ich hab etz scho keinen Bock drauf, aber am Ende hock ich eh wieder dort und hör mir des
Gschmarii von hinten bis vorne an 

Beitrag von „docfred“ vom 1. August 2014, 12:20

JHV 2014?

Bader: "Wir haben immer gesagt, dass es für einen Verein wie den 1. FC Nürnberg auch ein
Stück weit schwierig ist, in einer Topliga wie der zweiten deutschen Fußballbundesliga bestehen
zu können. Wir waren von Anfang an überzeugt, ein hartes Jahr vor uns zu haben und setzen
volles Vertrauen in die Verantwortlichen."

Und die Masse so "yeah...."
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. August 2014, 12:22

Es sind erst 7 Spiele gespielt!

Beitrag von „Strombus“ vom 1. August 2014, 12:42

Zitat von Bass_ 

das stimmt doch nicht. wer sagt das?

geht schon.

Nein, es geht nicht. Um auf die Mitgliederversammlung des 1.FCN zu kommen muss man
Mitglied des 1.FCN sein. Ist doch logisch!

Beitrag von „hoeschler“ vom 1. August 2014, 17:13

Eine Mitgliederversammlung ist in der Regel eine geschlossene Veranstaltung. Und das heißt
als Nichtmitglied kommst du selbstverständlich nicht rein.

Beitrag von „Bass_“ vom 1. August 2014, 19:15

ist ja gut das manche immer zu allem ihren senf geben ohne bescheid zu wissen. hauptsache
was gesagt. ist doch kein geheimbund. komisch wie es dann letztes jahr bei meinem kumpel
geklappt hat. wenn du ne nette email an den fcn schreibst darfst du da auch rein bist aber nicht
stimmberechtigt.
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Beitrag von „hoeschler“ vom 1. August 2014, 19:58

Is ja gut, dass manche den Terminus "in der Regel" nicht begreifen. Hauptsache was gesagt.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. August 2014, 20:01

Zitat von Bass_ 

ist ja gut das manche immer zu allem ihren senf geben ohne bescheid zu wissen.
hauptsache was gesagt. ist doch kein geheimbund. komisch wie es dann letztes jahr
bei meinem kumpel geklappt hat. wenn du ne nette email an den fcn schreibst darfst
du da auch rein bist aber nicht stimmberechtigt.

Welchen Grund hat denn dein Kumpel angegeben? Und was heißt denn Geheimbund. Es ist eine
MITGLIEDERversammlung, die auf Grund der Bedeutung des Vereins eine interessierte
Öffentlichkeit anzieht, aber es gibt für Außenstehende überhaupt kein Anrecht auf
Anwesenheit.

Beitrag von „Bass_“ vom 1. August 2014, 20:35

Zitat von Altmeister 

Welchen Grund hat denn dein Kumpel angegeben? Und was heißt denn Geheimbund.
Es ist eine MITGLIEDERversammlung, die auf Grund der Bedeutung des Vereins eine
interessierte Öffentlichkeit anzieht, aber es gibt für Außenstehende überhaupt kein
Anrecht auf Anwesenheit.

keinen. hat halt gefragt ob er da als gast teilnehmen darf. hat dann von einer netten dame eine
e-mail bekommen in der sie das bejahte. glaub es gab dann sogar beim einlass einen "schalter"
für gäste, da müsste ich ihn aber nochmal fragen.
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es kommen doch nichtmal alle mitglieder, also welchen grund sollte es geben einen fan der
unbedingt teilnehmen möchte und sich evtl. überlegt mitglied zu werden nicht teilnehmen zu
lassen?

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. August 2014, 20:40

Zitat von Bass_ 

keinen. hat halt gefragt ob er da als gast teilnehmen darf. hat dann von einer netten
dame eine e-mail bekommen in der sie das bejahte. glaub es gab dann sogar beim
einlass einen "schalter" für gäste, da müsste ich ihn aber nochmal fragen.

es kommen doch nichtmal alle mitglieder, also welchen grund sollte es geben einen fan
der unbedingt teilnehmen möchte und sich evtl. überlegt mitglied zu werden nicht
teilnehmen zu lassen?

Der Grund ist eben die Exklusivität der Mitgliedschaft.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 1. August 2014, 20:45

einen extra Schalter gibt es nicht. wenn stand er gesondert auf der liste. mal eben so als nicht
Mitglied geht es nicht. eine gesonderte Anmeldung und hoffen dass es geht. generell aber nur
für Mitglieder.

Beitrag von „Bass_“ vom 1. August 2014, 20:46

Zitat von Altmeister 
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Der Grund ist eben die Exklusivität der Mitgliedschaft.

da hast recht. aber es ging ja darum ob möglich oder nicht und da stimmt es eben nicht wenn
man kategorisch nein sagt. wenn sich jetzt eine überlegt mitglied zu werden und da gern mal
daran teilnehmen möchte vorher gibt es mit sicherheit keine probleme.

edit:
er hat seine e-mail mitgenommen die vorgezeigt und kam rein.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. August 2014, 22:02

Hat er a Wienerle und a Freibier bekommen?

Beitrag von „Haribo“ vom 1. August 2014, 22:09

Wehe wenn! 

Beitrag von „Menne“ vom 2. August 2014, 00:57

gut zu wissen dann gibs von mir einen Antrag, danke!

Beitrag von „El Molotov“ vom 2. August 2014, 06:49
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Sorry aber wenn es jemandem so wichtig ist, dass er teilnehmen möchte soll er Mitglied
werden. Natürlich gibt es auf jeder JHV auch Gäste, aber das sind dann eben Leute von der
Presse oder von Interessenvertretungen. Aber wieso sollte ein Normalofan teilnehmen dürfen
wenn er kein Mitglied ist. Finde ich nicht in Ordnung, ist aber auch kein Weltuntergang. Aktuell
gibt's wichtigeres.

Beitrag von „Bass_“ vom 2. August 2014, 10:59

Zitat von Menne 

gut zu wissen dann gibs von mir einen Antrag, danke!

na da bin ich ja gespannt, wahnsinn über was man sich aufregen kann. wieviel nicht mitglieder
werden wohl kommen? 3?

Beitrag von „putzi“ vom 2. August 2014, 11:00

Selbstredend dürfen Gäste mit rein solange dies der Verein nicht untersagt. Wenn er es aber
untersagt bleibt der Kumpel von Bass eben draußen.

Sonst hat Molli alles gesagt, wenn ihr mitwaffeln wollt dann werden gefälligst Mitglied.

Beitrag von „Bass_“ vom 2. August 2014, 11:06

außerdem dient soetwas wie im beschriebenen fall auch der mitglieder gewinnung. aber die
meisten denken erstmal an ihre "wienerla".
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Beitrag von „Bass_“ vom 2. August 2014, 11:06

Zitat von putzi 

Selbstredend dürfen Gäste mit rein solange dies der Verein nicht untersagt. Wenn er es
aber untersagt bleibt der Kumpel von Bass eben draußen.

Sonst hat Molli alles gesagt, wenn ihr mitwaffeln wollt dann werden gefälligst Mitglied.

rischtisch

Beitrag von „Haribo“ vom 2. August 2014, 23:41

Ich wüsste nicht, wo das Thema besser rein passt:

Was ist von dem anonymen Schreiben an alle (?) OFCN zu halten, dass ich heute im Briefkasten
hatte?
Hat das Pamphlet sonst noch jemand bekommen? 

Beitrag von „Menne“ vom 3. August 2014, 11:35

und was steht da drin?

Beitrag von „König“ vom 3. August 2014, 20:22
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Toll. Dienstag, 30.09.
Das heißt ich kann ned weil am nächsten Tag Berufsschule ist.
Danke FCN 

Beitrag von „Raeler“ vom 3. August 2014, 20:32

Was ist das Problem?

Beitrag von „König“ vom 3. August 2014, 20:34

Zitat von Raeler 

Was ist das Problem?

Ich wollte unbedingt zur JHV. Aber da ich am nächsten Tag Berufsschule hab ist es nicht drin.
280km sind halt insgesamt gesehen nicht drin.

Beitrag von „Raeler“ vom 3. August 2014, 20:37

Hä? Wo musst du immer hin?

Beitrag von „Bass_“ vom 3. August 2014, 21:43

index.jpgImage not found or type unknown
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Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 3. August 2014, 21:51

sobald das geschleime los geht, werde ich jeglichen schleimer sofort niederbuhen!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. August 2014, 21:53

Zitat von KRÜGERS NBG. 

sobald das geschleime los geht, werde ich jeglichen schleimer sofort niederbuhen!

dank 3 Punkte wird schleimen nicht mehr nötig sein!

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 4. August 2014, 08:25

Zitat von Haribo 

Ich wüsste nicht, wo das Thema besser rein passt:

Was ist von dem anonymen Schreiben an alle (?) OFCN zu halten, dass ich heute im
Briefkasten hatte?
Hat das Pamphlet sonst noch jemand bekommen? 

was für ein Schreiben? Was steht drin? Hab nix bekommen

Beitrag von „elfmeter“ vom 4. August 2014, 09:00
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Zitat von König 

Ich wollte unbedingt zur JHV. Aber da ich am nächsten Tag Berufsschule hab ist es nicht
drin. 280km sind halt insgesamt gesehen nicht drin.

Vergess dein Pausenbrot und den Turnbeutel ned!

Beitrag von „putzi“ vom 4. August 2014, 09:35

Von Bayreuth nach Nürnberg sinds doch keine 140 km einfach.

Beitrag von „Fabbo“ vom 4. August 2014, 09:37

Scheiß drauf, JHV ist nur einmal im Jahr.

Beitrag von „Frankenlegendla“ vom 4. August 2014, 12:40

Zitat von Haribo 

Ich wüsste nicht, wo das Thema besser rein passt:

Was ist von dem anonymen Schreiben an alle (?) OFCN zu halten, dass ich heute im
Briefkasten hatte?
Hat das Pamphlet sonst noch jemand bekommen? 

hat das noch jemand hier erhalten? Ich mein dieses Schreiben??????????
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Beitrag von „König“ vom 4. August 2014, 16:39

Zitat von putzi 

Von Bayreuth nach Nürnberg sinds doch keine 140 km einfach.

Da ich aber noch 50 zur Berufsschule am Folgetag fahren muss gehts leider nicht.

Beitrag von „CFP“ vom 7. August 2014, 13:04

Zitat von CFP 

Ich dachte, das soll eh bloß 1 Mio Euro kosten und schon längst fertig sein? 

[

Zitat von Misterfcn 

Und dass ist das schlimme!
Man handelt null zukunftsorientiert!
Als ob die Million nicht drin wäre... Was kostet den Amas das Stadion? Wieviel zahlt der
Club, wenn sich ein Affe mal den Fuß bricht, weil am Trainingsplatz am Valze alles vor
sich heraltert... Aber hauptsache das Funktionsgebäude steht...

Könnte das bitte jmd auf der JHV einbringen bzw. einen Antrag stellen? WAS kostet es den Club,
dass die U21 im Stadion spielt?

Beitrag von „Sickobilly“ vom 7. August 2014, 13:07
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Ich hab mal aufgeschnappt knapp 150k pro Saison. Aber bitte, ohne Gewähr. Das Gespräch ist
schon Jahre her, als dieser Umbruch stattfinden musste.

Beitrag von „Matthias77“ vom 7. August 2014, 15:21

Sollten die Daten stimmen, sprich kalkulierte Baukosten für ein Amateurstadion von 1 Mio. €,
bzw. Grundig-Stadionmiete 150 T€ pro Saison, wäre die Kalkulation wie folgt:

1. Jahr Verzögerung (Saison 2014/2015), Gesamtausgaben (Baukosten+Miete): 1.150 Mio. € ,
zzgl. Ausfallkosten (Baufirmen), Baukostensteigerungen
2. Jahr Verzögerung (Saison 2015/2016), Gesamtausgaben (Baukosten+Miete): 1.300 Mio. € ,
zzgl. Ausfallkosten, Baukostensteigerungen
3. Jahr Verzögerung (Saison 2016/2017), Gesamtausgaben (Baukosten+Miete): 1.450 Mio. € ,
zzgl. Ausfallkosten, Baukostensteigerungen
4. Jahr ...

Von Betriebswirtschaft und Wirtschaftlichkeit braucht man da wenig verstehen. Bei Zinsen von
aktuell ca. 3% und bei einem Verhältnis Bau/Miete mit einer Laufzeit von 6,7 Jahren, zzgl.
Zinsen, ist das doch ein gespielter Witz ! Verzeihung ich habe vergessen, der 1.FC Nürnberg
macht keine Schulden ...

Der psychologische Aspekt wiegt noch schwerer:
Die U23-Jungs müssen jedesmal vor einer Geisterkulisse spielen. Jeden Tag im Training laufen
die Kindermannschaften bzw. U15-Profis an den halbsanierten Betonstufen vorbei, von
Besuchern und Anhängern ganz zu schweigen.

Aufbruchstimmung und Zielstrebigkeit sehen anders aus, Unfertiges rumstehen lassen macht
ein ganz schlechtes Bild.

Beitrag von „CFP“ vom 7. August 2014, 16:01
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Lol, gerade mal ein bisschen recherchiert.
Jetzt mal zum "aktuellen":
[

Zitat von NZ am 09.08.2013 

Der 1. FC Nürnberg verwirklicht sich den Traum von einem neuen Stadion. Wenn auch
nur in Klein. Auf dem Vereinsgelände sollen bald bis zu 3000 Fans jubeln — für den
Nachwuchs.
(…)
Um den A-Platz selbst, auf dem die Bundesliga-Kicker sich auch dieses Jahr ihren Fans
zum Saisonauftakt präsentiert haben, soll das neue Mini-Stadion entstehen.

Wie? „Durch befestigte Stehränge und eine Tribüne mit Sitzplätzen“, sagt Martin Bader,
Sportvorstand des 1. FC Nürnberg. Zusammen mit den anderen Maßnahmen soll die
„Weiterentwicklung“ etwa eine Million Euro kosten. Und möglicherweise schon im
nächsten Jahr fertig sein. Denn, das verrät der Sportvorstand, die Baugenehmigung
für eine Mini-Arena hat sich der Club schon bei der Planung des neuen
Funktionsgebäudes geholt.

http://www.nordbayern.de/nuern…n-fur-3000-fans-1.3083611

Also, hab mich richtig erinnert. Man ging von 1 Mio Euro aus und möglicherweise (!) schon 2014
fertig.

Dann sind mir noch die Artikel übern Weg gelaufen:
[

Zitat von NN am 16.01.2006 

Club plant doch ein Mini-Stadion
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Bereits in dieser Woche soll die seit über viereinhalb Jahren geplante Errichtung eines
rund vier Millionen Euro teuren Mini-Stadions ohne Laufbahn wieder forciert werden. Ein
Treffen von Präsidiumsmitgliedern mit dem beauftragten Architekten und Vertretern
des städtischen Bauamts soll Klarheit schaffen, ob und wann der Club mit einer
Baugenehmigung rechnen kann.
http://www.nordbayern.de/nuern…ein-mini-stadion-1.716691

und …
[

Zitat von Kicker am 07.11.2003 

Mini-Stadion geplant

Zweitligist 1. FC Nürnberg plant den Bau eines Mini-Stadions mit insgesamt 5000
Plätzen auf dem Trainingsgelände am Valznerweiher. Mit dem Bau des Stadions will der
Club die Anforderungen des DFB erfüllen, um den Amateuren den Aufstieg in die
Regionalliga zu ermöglichen. Außerdem soll der Bau eine Reduzierung der
Lärmbelästigung für die Anwohner mit sich bringen.
http://www.kicker.de/fussball/…en/spanien/artikel/290602

Also vor 2025 wird des nix 

Beitrag von „Altmeister“ vom 7. August 2014, 16:05

Bei der Thematik kommt mir gleich wieder in den Sinn, was ist eigentlich aus dem Stuhlfauth-
Erbe geworden? Das sollte ja mal als finanzieller Grundstock dienen...
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Beitrag von „Matthias77“ vom 7. August 2014, 16:12

Ein Baustopp kommt immer teuer. Die Aufträge an die Baufirmen waren sicherlich vergeben,
sonst wäre an den Betonstufen nicht schon gearbeitet worden.

Die beauftragten Firmen müssen finanziell entschädigt werden, die vertraglichen Preise werden
nachverhandelt und angeglichen. In der Baubranche gibt es
keine Bader`schen Ausstiegsklauseln. Knallhart nach BGB o. VOB werden die beteiligen Firmen
für die Verzögerung entschädigt und können bessere Preise
erzielen.

Vieleicht ist alles nur ein Feldversuch für den Neubau des vereinseigenen Stadions.

Ansonsten : Provinzposse allererster Güte !

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 7. August 2014, 16:33

es hat doch auch niemand erwartet, daß martin blender irgendwas voranbringt oder?

Beitrag von „Weggla“ vom 7. August 2014, 16:37

Zitat von Matthias77 

Ein Baustopp kommt immer teuer. Die Aufträge an die Baufirmen waren sicherlich
vergeben, sonst wäre an den Betonstufen nicht schon gearbeitet worden.

Die beauftragten Firmen müssen finanziell entschädigt werden, die vertraglichen Preise
werden nachverhandelt und angeglichen. In der Baubranche gibt es
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keine Bader`schen Ausstiegsklauseln. Knallhart nach BGB o. VOB werden die beteiligen
Firmen für die Verzögerung entschädigt und können bessere Preise
erzielen.

Vielleicht handelte es sich auch nur um bauvorbereitende Arbeiten bzw. Baufeldfreimachung...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. August 2014, 16:39

Baufirmen 

Sollten doch eh nur paar neue Stufen und auf der anderen Seite ne Stahlrohrtribüne werden,
soweit ich weiss.

Beitrag von „CFP“ vom 7. August 2014, 16:40

Zitat von Zockerkönig 

Sollten doch eh nur paar neue Stufen und auf der anderen Seite ne Stahlrohrtribüne
werden, soweit ich weiss.

Das macht es ja umso schlimmer. Sowas ist "normalerweise" kein Akt 

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. August 2014, 11:16
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Zitat von Matthias77 

Ein Baustopp kommt immer teuer. Die Aufträge an die Baufirmen waren sicherlich
vergeben, sonst wäre an den Betonstufen nicht schon gearbeitet worden.

Die beauftragten Firmen müssen finanziell entschädigt werden, die vertraglichen Preise
werden nachverhandelt und angeglichen. In der Baubranche gibt es
keine Bader`schen Ausstiegsklauseln. Knallhart nach BGB o. VOB werden die beteiligen
Firmen für die Verzögerung entschädigt und können bessere Preise
erzielen.

Vieleicht ist alles nur ein Feldversuch für den Neubau des vereinseigenen Stadions.

Ansonsten : Provinzposse allererster Güte !

Alles anzeigen 

Baumaßnahmen wurden seperat durchgeführt, aber mit den möglichen Bauarbeiten des
Ministadions abgestimmt.

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. August 2014, 11:24

Zitat von Zockerkönig 

Baufirmen 

Sollten doch eh nur paar neue Stufen und auf der anderen Seite ne Stahlrohrtribüne
werden, soweit ich weiss.

Die Tribüne sollte Umkleidekabinen, Schiedsrichterkabinen, Aufenthaltsraum für den Platzwart
sowie die langersehnte Behindertentoilette beinhalten.
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Daher klingt mir ne Stahlrohrtribüne eher etwas als Gerücht.... 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 8. August 2014, 11:37

Stellst halt paar Container hin.

Hier bei uns wird grad ein Bürogebäude (3 Etagen) nur aus Container hingestellt. So schlecht ist
das nicht.

Beitrag von „juninho“ vom 8. August 2014, 11:40

Stahlrohrtribüne und Container? Sind wir in Fürth oder was? 

Beitrag von „CFP“ vom 16. August 2014, 13:13

Zitat von CFP 

Habs ja scherzhaft anklingen lassen: Derbypleite + Pokalaus + 1 Woche für 500
Stimmen + 4 Wochen bis zur Einberufung einer aoMV == Termin der JHV 

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 16. August 2014, 13:20

entlastung verweigern!
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Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 16. August 2014, 13:24

Zitat von KRÜGERS NBG. 

entlastung verweigern!

Solange dieses unsägliche Konglomerat aus Nürnberger Presse, Bierdimpfln, Fanclubs und
Hosiana-Jublern privilegienhörig an Baders Rockzipfel klebt, werden selbst einige hunderet
Stimmen keinerlei Einfluss haben wenn irgendwann nachts um halb 1 abgestimmt wird....

Beitrag von „Misterfcn“ vom 16. August 2014, 13:24

Zitat von Zockerkönig 

Stellst halt paar Container hin.

Hier bei uns wird grad ein Bürogebäude (3 Etagen) nur aus Container hingestellt. So
schlecht ist das nicht.

schaffst im gwe? 

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 16. August 2014, 13:29

Zitat von gambert 

Wie bescheuert seid ihr eigentlich, ständig die EIGENEN Fans niederzumachen?
Ernsthaft, wie kann man so daneben sein. Im Grunde wärt ihr doch auch so gern
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Bayernfans geworden, habts aber damals verpasst und jetzt kommt ihr damit einfach
nichtmehr klar, weil die pöhsen pöhsen Arbeitskollegen euch mal wieder mitm Glubb
aufgezogen haben 
Und wie kann man jemanden, der Freitag Abend in solch dunklen Zeiten in dieses
bekackte Duisburg fährt, blöd anmachen? Ach ja, weil da sind alle Bierdimpfl und DIE
sind Schuld, dass alles scheisse läuft. Ihr seid so lächerlich einfach.

q.e.d !!!

Beitrag von „Frankenmafia“ vom 16. August 2014, 13:56

Zitat von Tim aus Buktu 

q.e.d !!!

Ich muss sagen, ich find's geil, wie viele immer noch mitfahren. Ich habe in den letzten 20
Jahren nur selten ein Erstrundenspiel verpasst, aber dieses Mal hatte ich einfach keinen Bock
mehr.
Ein Lob also an die Jungs, wie sie sich immer für den Club reinhauen!

Aber:

Ich habe seit mehreren Jahren das Gefühl, dass der durchgängige Support tatsächlich auch
seine schädlichen Seiten hat. Man hat oft das Gefühl, die Nordkurve feiert sich als Selbstzweck.
Da bleibt kaum mehr Platz für Reaktionen auf das aktuelle Geschehen. Egal wie's läuft, egal
was grade auf dem Platz passiert, in der 60. Minute muss "Als ich noch..." gesungen werden
(um nur ein Beispiel zu nennen). Ich erinnere mich gut an früher, als viel mehr Reaktion auf das
Spielgeschehen stattfand, als nicht ununterbrochen das gesungen wurde, was ein paar wenige
vorgaben. Da ist die Stimmung viel häufiger mal übergeschwappt auf die Tribünen. Sind wir
doch ehrlich, der Kurvensupport ist geil, der Rest ist erbärmlich. Und das eine bedingt aber
auch das andere. Wenn eine"verschworene Gemeinschaft" ihren Ritualen folgt, egal was um sie
rum passiert, dann hat das autistische Züge und schadet dem Ganzen.
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Die Ultras genügen sich selber und das tut nicht gut. Bitte nicht falsch verstehen, ich finde den
Support und die Leidensfähigkeit bewundernswert, aber Dauersingen überdeckt auch Probleme.
Der Club hat ein Problem an der Spitze in Person von Martin Bader und seinem AR. Und es wird
Zeit, dass das endlich auch von den Treuesten benannt wird!
Denn wir haben nichts davon, wenn wir irgendwann im Guinessbuch stehen mit dem geilsten,
kontinuierlichsten und lautesten Drittligasupport aller Zeiten.

Beitrag von „mrolpe“ vom 16. August 2014, 14:08

Zitat von Frankenmafia 

......
Wie bescheuert seid ihr eigentlich, ständig die EIGENEN Fans niederzumachen?
Ernsthaft, wie kann man so daneben sein. Im Grunde wärt ihr doch auch so gern
Bayernfans geworden, habts aber damals verpasst und jetzt kommt ihr damit einfach
nichtmehr klar, weil die pöhsen pöhsen Arbeitskollegen euch mal wieder mitm Glubb
aufgezogen haben 
Und wie kann man jemanden, der Freitag Abend in solch dunklen Zeiten in dieses
bekackte Duisburg fährt, blöd anmachen? Ach ja, weil da sind alle Bierdimpfl und DIE
sind Schuld, dass alles scheisse läuft. Ihr seid so lächerlich einfach.

- Aber wenn Du die Mannschaft auspfeifst oder den Kopf des Vorstands forderst spielen die
doch auch nicht besser.
- 90 Minuten alles für den Glubb. Das greift dann auf die Akteuere auf dem Rasen über.
- Soviel Mühe und Arbeit beim auswendig lernen der Liedtexte und dann am Wochenende nur
pfeiffen?
- Schimpfen passt nicht zur schönen Choreo.
- Ich bin so mit supporten beschäftigt vom Spiel sehe ich eh nix
- Wenn wir schon keinen sportlichen Erfolg haben müssen wir wenigstens die lauteste Kurve
Deutschlands (der 2. Liga, Bayerns, in Franken, in Nürnberg) sein (je nach Ligazugehörigkeit
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bitte einsetzen).

Such dir eine Begründung aus 

Beitrag von „cinico“ vom 16. August 2014, 15:34

Was soll denn schon noch groß bei der diesjährigen JHV passieren.

Woy wird in seiner selbstgefälligen, arroganten Art mit einem süffisanten Grinsen seine
außerordentlich positive Bilanz vorlegen.
Mit dem Fazit, dass der Verein, dank Martin Baders geschickter Vertragspolitik, einen solch
hohen Transferüberschuss erwirtschaftet hat, dass man sich nun zurecht als der FC Bayern
München der Finanzen in der 2. Liga fühlen darf. Wen interessieren da noch sportliche Fakten.
Das Klatschvieh johlt begeistert, insbesondere da Woy den Mitgliedern und
Dauerkartenbesitzern im Vorfeld auf die Saison 2015/16 (in welcher Liga, die auch immer
stattfinden wird) einen exorbitanten Preisnachlass auf die DK in Aussicht stellt (inklusive ein
Freibier pro Spiel).

Dann Auftritt Martin Bader:
junge Mannschaft, junger Trainer, Geduld, notfalls ein zweites Jahr in der 2. Liga, kein Problem,
wuppen wir, Eier pellen 
Klatschvieh johlt.

Ende. Aus.

Beitrag von „Sturmius“ vom 16. August 2014, 15:39

Zitat von cinico 
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Was soll denn schon noch groß bei der diesjährigen JHV passieren.

Woy wird in seiner selbstgefälligen, arroganten Art mit einem süffisanten Grinsen seine
außerordentlich positive Bilanz vorlegen.
Mit dem Fazit, dass der Verein, dank Martin Baders geschickter Vertragspolitik, einen
solch hohen Transferüberschuss erwirtschaftet hat, dass man sich nun zurecht als der
FC Bayern München der Finanzen in der 2. Liga fühlen darf. Wen interessieren da noch
sportliche Fakten.
Das Klatschvieh johlt begeistert, insbesondere da Woy den Mitgliedern und
Dauerkartenbesitzern im Vorfeld auf die Saison 2015/16 (in welcher Liga, die auch
immer stattfinden wird) einen exorbitanten Preisnachlass auf die DK in Aussicht stellt
(inklusive ein Freibier pro Spiel).

Dann Auftritt Martin Bader:
junge Mannschaft, junger Trainer, Geduld, notfalls ein zweites Jahr in der 2. Liga, kein
Problem, wuppen wir, Eier pellen 
Klatschvieh johlt.

Ende. Aus.

Alles anzeigen 

ich sag sonst immer man kann nie wissen was kommt, aber du hast damit genau ins schwarze
getroffen!

Beitrag von „mrolpe“ vom 24. August 2014, 19:44

Ausser drei neue in den AR zu wählen kann man doch eh nix machen. Wer weiss ob überhaupt
drei neue antreten? Oder machen die anderen drei einfach weiter, weil sie eh die einzigen
Kandidaten sind?
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Beitrag von „hacklberry“ vom 24. August 2014, 21:36

Selbst wenn nur drei antreten müssen sie gewählt werden, auch wenn das das sehr
wahrscheinlich ist, weil vermutlich eine einfache Mehrheit mit ja/nein reicht.

Die Erfahrung zeigt aber, dass immer mehr als genügend Kandidaten zur Verfügung stehen.

Beitrag von „Frankenmafia“ vom 25. August 2014, 21:00

Weiß wer, ob der auf der AOMV in die "Satzungskommission" verwiesene und von der
Tagesordnung gestimmte Antrag auf Satzungsänderung nach einem zwingenden dritten
Vorstand schon wieder eingereicht wurde.

Beitrag von „Leberwurstbrot“ vom 25. August 2014, 23:18

Beantrage die Umbenennung des Threads in:

Bierdimpflversammlung 2014

Beitrag von „soerenrudi“ vom 25. August 2014, 23:23

Zitat von chesserio 

Ist das peinlich. Immer kurz vor dem Abstieg..

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/16955-jahreshauptversammlung-2014/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16955-jahreshauptversammlung-2014/


Weiß ja nicht, wann wir bei dir immer abgestiegen sind. 2003 und 2006 waren wir jedenfalls
ganz weit weg vom Abstieg.

Beitrag von „ChrisN“ vom 25. August 2014, 23:58

Ein Spiel der Amas im Stadion kostet 15.000 EUR. Nur damit Ihr besser rechnen könnt. Bitte mit
dem Bader auch seinen anderen Spezl absägen. Zietsch, der Totengräber des Nachwuchses.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 26. August 2014, 08:08

Zitat von KRÜGERS NBG. 

entlastung verweigern!

Ich frage hier mal in die Runde: was passiert genau wenn dies geschieht?

Beitrag von „Menne“ vom 26. August 2014, 10:01

heute Mitgliederzeitung mit Einladung zur JHV im Briefkasten!
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